

Des lycéens au Conservatoire d'espaces naturels



PHOTO K.M.

KONÉ. Dans le cadre de la Fête de la science, le Conservatoire d'espaces naturels a reçu vendredi des élèves australiens et coréens, actuellement en échange avec le lycée Michel-Rocard de Pouembout, afin de leur présenter cette structure qui gère les thématiques environnementales à l'échelle du pays. « *Le Conservatoire, présent et visible sur tous les villages des sciences, fait de l'animation, de la coordination, valorise et fait connaître les espèces naturelles, développe des outils pédagogiques, touchant ainsi des publics très variés et le plus large possible* », a présenté Nathalie Baillon la directrice du CEN, à l'arrivée de la délégation.